

Solicitan modificar la Ley Lafkenche

El jueves la Comisión Regional de Uso de Borde Costero (Crubc) de Aysén rechazó las dos solicitudes de Espacio Costero Marítimo de los Pueblos Originarios (Ecmpo) presentadas por las comunidades Pu Wapi y Antünen Rain (2026 y 2017) en el marco de la denominada Ley Lafkenche, una situación que no sólo preocupó a algunos sectores productivos, con el salmoneo, sino que también a parlamentarios de esta región.

Es así como el senador Iván

Moreira (UDI) pide que el Gobierno aborde esta materia, debido a que gran parte del mar interior de esta región ha sido solicitado por las comunidades indígenas.

Y si bien estas solicitudes han terminado rechazadas, dice que ocasionan una serie de perjuicios, como la suspensión o paralización de trámites para otras actividades productivas en ejecución, como la acuicultura, pesca artesanal o el turismo, considerando que pueden demorar varios años en resolverse.

El congresista admitió que una



IVÁN MOREIRA, SENADOR POR LOS LAGOS.

modificación de esta naturaleza es compleja, dado que requiere de consulta indígena, pero explica que los problemas que está generando la Ley Lafkenche puede escalar en un conflicto mayor.

“Aquí el Gobierno tiene que an-

ticiparse y ser proactivo en esta materia. Nuestra región, al igual que Aysén, ha sufrido con extensas solicitudes de borde costero, que frenan inversiones y ponen en riesgo miles de puestos de trabajo”.

CEDIDA